



Grande cheffe Kahsennenhawe Sky-Deer, Conseil mohawk de Kahnawà:ke

Grand Chief Kahsennéhawe Sky-Deer, Mohawk Council of Kahnawà:ke



Kahsennenhawe Sky-Deer (clan du loup) est la Grande cheffe élue du Conseil mohawk de Kahnawà:ke. Elle a été élue pour la première fois au Conseil en 2009 et sert sa communauté dans le cadre de son cinquième mandat consécutif de trois ans. Elle a été élue en juillet 2021, devenant ainsi la toute première femme à occuper le poste de Grande cheffe, un événement historique pour Kahnawà:ke. Les domaines d'intérêt actuels de la Grande cheffe Sky-Deer sont les suivants : les relations gouvernementales externes (relations entre Kahnawà:ke et le Canada), l'édification de la nation, le passage de la frontière et les relations et la gouvernance autochtones (MCK et communauté). La grande chef Sky-Deer a obtenu son diplôme du Collège Vanier en 1999 avant de déménager en Floride pour jouer au football professionnel féminin. Elle a ensuite obtenu un baccalauréat ès arts en psychologie de l'Université de Central Florida en 2008. Elle est retournée dans sa communauté de Kahnawà:ke cette année-là et vit et travaille à Kahnawà:ke depuis. La Grande cheffe Sky-Deer est très passionnée par les questions relatives à la protection des droits inhérents, à la revitalisation de la langue mohawk et à la survie de l'identité culturelle de son peuple. Elle a pris la parole devant le Comité permanent lors des audiences sur le projet de loi S-3 et a mis en garde contre la menace que cela représentait pour tous les membres des Premières Nations. La Grande cheffe Sky-Deer est également très intéressée par la création de partenariats et de projets qui aideront la communauté.

Kahsennenhawe Sky-Deer (Wolf Clan) is the elected Grand Chief of the Mohawk Council of Kahnawà:ke. She was first elected to Council in 2009 and is serving her community in her fifth straight three-year term of office. She was elected as the first ever female Grand Chief in July 2021 making history for Kahnawà:ke. Grand Chief Sky-Deer's current areas of focus in her role as Grand Chief are: External Government Relations (Kahnawà:ke/Canada Relations), Nation Building, Border Crossing and Indigenous Relations and Governance (MCK and Community) Grand Chief Sky-Deer graduated from Vanier College in 1999 before moving to Florida to play women's professional



football. She later graduated with a Bachelor of Arts Degree in Psychology from the University of Central Florida in 2008. She returned to her community of Kahnawà:ke that year and has been living and working in Kahnawà:ke ever since. Grand Chief Sky-Deer is very passionate about issues pertaining to the protection of inherent rights, the revitalization of the Mohawk Language and the survival of the Cultural Identity of her People. She spoke to the Standing Committee in the hearings for Bill S-3 and warned about the threat this posed to all First Nations people. Grand Chief Sky-Deer is also very interested in creating partnerships and ventures that will help the community